

La Gaceta de Salamanca

Salamanca

15/09/20

Pr: Diaria Tirada: 10.205 Dif: 8 495

Pagina: 8

Secc: LOCAL Valor: 1.131,54 € Area (cm2): 225,3 Ocupac: 23,98 % Doc: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Num. Lec: 44000

Comienza la realización de los test serológicos de la Universidad a alumnos de áreas biosanitarias

A partir de hoy también se harán pruebas al personal de administración y a profesores

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca calienta motores de cara al inicio del curso 2020-21 el próximo día 1 de octubre. Hoy se retoma el proyecto para la realización de test serológicos a la comunidad universitaria, Diancusal. Si en el mes de julio las pruebas se dirigieron al personal, tanto de administración como profesorado, de las áreas biomédicas, en esta ocasión los destinatarios de las pruebas serán los estudiantes de las

carreras de Ciencias de la Salud, principalmente, pero también aquellos de otros grados, como Químicas o Filosofía, que iniciarán el curso de forma anticipada a lo largo de este mes. Además, en estos quince días también se llevarán a cabo pruebas al conjunto del personal de administración y servicios y de los docentes que quedaron fuera de la primera fase piloto de julio.

Según explica Antonio Muro, impulsor de la iniciativa, los docentes y el PAS podrán realizarse el test en horario de mañana, previa solicitud de cita al igual que los estudiantes que tienen reservada la franja horaria de la tarde. De esta forma, la Universidad quiere evitar aglomeraciones a las puertas de la Clínica de Odontología, donde se lleva a cabo la extracción de muestras gracias a la colaboración de voluntarios, alumnos y profesores, de Farmacia, Medicina y Enferme-

Después las muestras son procesadas en el Centro de Enfermedades Tropicales y finalmente se trasladan al Servicio de Microbiología del Hospital de Salamanca. El decano de Farmacia aclara que el análisis de estas muestras no afectará a la realización de PCR por parte del citado servicio puesto que, como recuerda, los test serológicos se llevan a cabo con un robot diferente al de la reacción en cadena de la polimerasa.

LOS DETALLES

Del 15 al 30 de septiembre

Las fases 2 y 3 del proyecto Diancusal se desarrollarán desde hoy y hasta el 30 de septiembre, de forma que a partir de octubre los trabajos se centrarán en los estudiantes que comenzarán el curso 2020-21.

Encuesta epidemiológica

Para la realización del test serológico, que se lleva a cabo mediante la extracción de una muestra de sangre, es necesario responder a una encuesta epidemiológica que permita hacer un estudio amplio.